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DS-2100 DESIGN  de Sede Design Team

POLSTERUNG UND AUFBAU / 	 Gestell: Edelstahl geschlif fen. Sitz und Rücken: Einzelne Polsterlamellen federnd  
UPHOLSTERY AND ASSEMBLY	 gelagert. Flachstahl-Federung mit Komfort-Auflage. Armlehnen und Kopfteil:  
	 Kunststoff-Formteile mit SEDEX-Polsterung. / Frame: Polished stainless steel. Seat  
	 and back: Individual upholstery slats spring-mounted. Flat steel suspension with comfort 		
	 covering. Armrests and headrest: Moulded plastic elements with SEDEX upholstery.
	

UNTERBAU / SUBSTRUCTURE	 Fünfsternfuss Edelstahl geschliffen. Gleiter / Rollen für weiche oder harte Bodenbeläge.  
	 DS-2100  /  161: mit Rollen, auf Wunsch Fussabschluss schwarz oder gegen Aufpreis Edelstahl 	
	 geschliffen. DS-2100 / 151 und DS-2100 / 156: Fussabschluss schwarz, auf Wunsch mit Rollen 	 
	 oder gegen Aufpreis Fussabschluss Edelstahl geschliffen. / Five-point base, polished  
	 stainless steel. Glides / castors for soft and hard floor coverings. DS-2100 / 161:  
	 with castors, base section black on request or burnished stainless steel, subject to  
	 surcharge. DS-2100 / 151 and DS-2100 / 156: Base section black, on request with castors  
	 or burnished stainless steel base section, subject to surcharge.

FUNKTION / FUNCTION	 DS-2100 / 161: Drehbar, Wippmechanik, Höhenverstellung (+14cm). DS-2100 / 151 und  
	 DS-2100 / 156: Drehbar. Auf Wunsch gegen Aufpreis mit Wippmechanik und Höhenverstellung. / 
	 DS-2100 / 161: Swivelling, tilt mechanism, height adjustment (+14cm). DS-2100 / 151 and
	 DS-2100 / 156: Swivelling, tilt mechanism, height adjustable on request, subject to surcharge.

KOPFTEIL / HEADREST	 Kopfteil ist auf allen DS-2100 Sesseln montierbar. /  
	 The headrest can be installed on all DS-2100 chairs.

Skeleton – der Name ist Programm. Sein unverwechselbarer Charakter, sein Eigensinn und seine Präsenz haben ihm sogar schon zu  
Filmauftritten verholfen. Leichte, namensgebende Konstruktion, abgeleitet vom menschlichen Rückgrat. Lamellen aus feinstem Leder  
passen sich der individuellen Körperform an und sorgen für höchsten Komfort. Erhältlich als drehbarer Besucherstuhl mit niedrigem Rücken,  
als Chefsessel mit hohem Rücken, mit Kopfstütze, Wipp-Mechanik, Höhenverstellung und Rollen sowie als Besucherstuhl mit 4-Stern-Fuss.

Skeleton – the name says it all. This chair has even appeared in films due to its unmistakable character, eccentricity and unique presence.  
Lightweight design based on the shape of the human backbone, giving the model its name. Slats upholstered in the finest leather adapt to  
the body shape and ensure the highest level of comfort. Available as a swivel visitor’s chair with low back, an executive office version with  
high back, headrest, tilt mechanism, height adjustment and castors, and visitor’s chair with four-star base. 


